



07/2016—10/2016

En esta edición

La Asamblea de Otoño	1
Premios	1
Sesión Legislativa	2
Comité Ejecutivo	7
Carta del Presidente	8

Traducido por
Joseph Bouxa

Cambios en curso de realización: Construyendo un club fuerte en la Asamblea de Otoño

Cambios interesantes llegan a la Asamblea de Otoño del Sierra Club – Sección de John Muir. El Sección ha diseñado esta asamblea para ser divertido, interesante y útil, con un enfoque en la construcción de poder para proteger y defender el medio ambiente y los lugares salvajes de Wisconsin. La Asamblea de otoño (7 - 9 de octubre) de este año proporcionará los conocimientos y habilidades para fortalecer los líderes del y voluntarios Sierra Club.

Los temas específicas de las sesiones se desarrollaron básicamente de encuestas enviadas a los grupos locales, sino también del Comité Ejecutivo y el personal. La asamblea de este año será particularmente útil para los líderes existentes y nuevos, además de aquellos interesados en mejorar sus destrezas de planificación de campañas, comunicaciones y otras habilidades de activismo. Cada sesión está diseñada para ayudar a construir y perfeccionar las habilidades y fomentar la confianza en el uso de esas habilidades.

Algunas de las sesiones plenarias incluyen consejos para mejorar la diversidad, la equidad y la inclusión en membresía, campañas, redes y coaliciones del Sierra Club. Para tener éxito Sierrans tienen que ser capaces de llegar, participar y trabajar eficazmente con una amplia gama de personas. Los líderes de los grupos locales también compartirán las mejores prácticas y casos de éxito. Otros temas de las sesiones incluyen escoger cuestiones estratégicamente, comunicaciones estratégicas, y el reclutamiento de voluntarios y la retención.

La mayoría de las sesiones utilizarán campañas de problemas prioritarios como "estudios de casos". Así, por ejemplo, la sesión de desarrollo de mensaje podría concentrarse en el trabajo de transporte y la sesión de reclutamiento de voluntarios podría utilizar la campaña de las arenas bituminosas como modelo. Esto es diferente de otoño Asambleas del pasado que se basaban en la educación y las cuestiones. Mientras que la

Asamblea, p. 3

Premios de la Sección: Nominaciones Son Aceptados

¿Has visto un defensor del medio ambiente que trabaja en su grupo o comunidad? Hay alguien que usted conoce que hace una diferencia que merezca ser notado? El sección de Muir John ofrece seis premios que hacen honor a los voluntarios, los funcionarios elegidos, u organizaciones que abogan por la protección del medio ambiente. Pero necesitamos su ayuda en la identificación de estos benefactores. Las nominaciones se recibirán el 19 de agosto y los premios serán presentados durante una cena especial el 8 de octubre de 2016.

Introducir el Premio de L.D. Rockwell

El Seccion John Muir es la creación de un nuevo premio de este año para el activismo político y electoral excepcional y servicio a llevar el nombre de L. D. "Red" Rockwell. L. D. estaba en los Comités Ejecutivo y Políticos del Sección y falleció el año pasado. Era una voz fuerte y apasionado y partidario de trabajo político del Sección, y que es apropiado para honrar su memoria con un premio para el activismo pendiente en el trabajo político y / o electoral. El Coordinador del Sección, Jacinda Tessmann, guió su creación, y la Comisión de Premios aprobó este premio con entusiasmo.

Premios, p. 2

Crónica del Sesión Legislativa 2015 y 2016

La sesión legislativa de 2015 y 2016 se llenó de ataques contra el control local y la ciencia – un gran parte de los cuales era un síntoma de la cultura de “pagar para jugar” que se ha establecido en la Legislatura. Numerosos proyectos de ley, por desgracia, ayudaron a los intereses especiales específicos a expensas de las protecciones de aire y agua, poniendo en peligro la salud de las personas a través de Wisconsin.

El presupuesto del Estado de dos años que fue propuesta a principios de febrero del último año fue el tema central de la Asamblea Legislativa para la primera parte de la sesión, y preparó el escenario para el resto de la sesión. El presupuesto propuesto por el gobernador de Scott Walker era atroz, proponiendo para cortar al personal del Departamento de Recursos Naturales (DNR), especialmente en la división de la ciencia, la eliminación de todos los fondos para los parques estatales, la congelación del fondo de Knowles-Nelson por Administración, uniendo casi \$ 1 mil millones en fondos para el transporte por expansiones de carretera, y muchísimo más. Por suerte, el Comité conjunto de finanzas (o presupuesto) fijó algunas de las peores disposiciones del presupuesto, sino que también arrojaron en nuevas causas de preocupación. El resultado fue una mezcla de pequeñas mejoras, ensombrecida por numerosos asaltos sobre el aire, el agua y el control local. Toda la sesión legislativa parecía seguir el mismo patrón: “.mejoras” facturas horribles que se introdujeron y se transmiten con sólo ligeras. Esto todavía resultó en cambios terribles a las protecciones de aire y agua y una serie de facturas que pagaron volver donantes y fundamentalmente atacó el medio ambiente y la democracia.

Sesión Legislativa p. 4

Premios, continuado

Categorías de Premios.

Premio de Buen Ciudadano: Se otorga a las organizaciones e individuos externos al club. Este premio se otorga a programas o procesos innovadores que protegen el medio ambiente.

Premio de JJ y Pat Werner: Se otorga a los líderes del Sierra Club en el Sección de Muir John que muestran un compromiso eterno a los objetivos y misiones del sección. Este premio también puede ser administrado a un líder espiritual y facilitador quien promueva la salud de los grupos y secciones.

Premio de L.D. Rockwell: Se otorga a un individuo que ha proporcionado servicio excepcional al programa político/electoral del sección de John Muir.

Premio de Mérito: Se otorga a los líderes del Sierra Club en el John Muir Sección. El receptor puede ser un campeón de cuestiones que ha luchado de manera efectiva los problemas ambientales; un líder consistente en el movimiento ambiental (i.e. la organización funciones de liderazgo, constructor del organización); o alguien que transporta activamente el mensaje de Sierra Club a tomadores de decisiones y el público interesado.

Premio de Nuevo Activista: Se otorga a una persona que ha sido miembro John Muir sección por menos de dos años, que es un participante entusiasta en cuestiones y la organización, y que posee una voluntad de saltar a funciones nuevas y aboga por los temas ambientales.

Premio de Portador de la Antorcha: Se otorga a las organizaciones e individuos externos al club, como los tomadores de decisiones que constantemente promueven la legislación, los reglamentos o prácticas que protegen el medio ambiente.

Premio de Flores Silvestres: Se otorga a los líderes del Sierra Club en el John Muir Sección, incluyendo un individuo que ejemplifica todo lo que es maravilloso en el medio ambiente y el club; un mentor para los activistas nuevos y existentes; o un educador que promueve una imagen positiva para el club.

Los formularios de nominación se pueden encontrar en la red en sierraclub.org/wisconsin/awards o por enviar un correo electrónico a Lacinda Athen a lacinda.athen@gmail.com

Asamblea, continuado

información les gustó a los asistentes, muchos dejaron seguro de cómo utilizar sus nuevos conocimientos. Este programa debe proporcionar tanto información y formas concretas para aplicarla.

A pesar de muchos cambios, los favoritos de los asistentes siguen siendo parte de la Asamblea de otoño de este año. El evento de este año es en **Bet Horizons Camp and Retreat Center** en Dodgeville, Wisconsin, un hermoso lugar que permite tanto para actividades de interior y exterior. Habrá varias excursiones para proporcionar una oportunidad para socializar y disfrutar del aire libre. Además, habrá el banquete de premios del sección y oportunidades de establecer contactos durante las comidas y la recepción de la tarde el sábado.



Para defender y proteger lugares especiales de Wisconsin, el Sierra Club debe estar funcionando a su máxima capacidad, y esta Asamblea otoño ayudará a construir el poder para hacer eso. El Sección de John Muir debe ser organizada y eficiente internamente para aprovechar al máximo su estructura y sus puntos fuertes. Debe quedar claro, vocal y siempre presente en su promoción. Por último, el sección debe llegar realmente a los demás ya que mientras el Sierra Club es fuerte en Wisconsin, tomará muchas, muchas voces para ganar. Como parte de los esfuerzos para hacer esto, el sección invita a todos a participar en la Asamblea de otoño.

Es más importante que nunca que Sierrans construir poder sobre el tiempo, y aumentar al máximo la energía existente en el presente. La mayor fortaleza de la Sierra Club es la gente, compuesto de 15.000 en todos los rincones del estado. Con el fin de aprovechar esa fuerza, más miembros deben participar y participan en las excursiones y las actividades de promoción. Para hacer esto, los líderes deben estar continuamente curiosos por lo que los miembros están interesados en. Quizás lo más importante, el Sierra Club tiene que encontrar la mejor manera de permitir que más personas estén activos.

Para tomar medidas para lograr esto, los voluntarios del Sierra Club, líderes y miembros activos pueden fortalecer sus habilidades existentes y seguir aprendiendo. Ese será el foco de la Asamblea de otoño de este año. Si usted está buscando una manera de involucrarse más, para convertirse en un líder más eficaz o para obtener nuevas habilidades, Asamblea de otoño de este año es perfecto para usted!

Para registrarse en la Asamblea de otoño de este año, consulte sierraclub.org/wisconsin para obtener información actualizada acerca de la agenda y excursiones de la Asamblea de otoño. Si tiene alguna pregunta, póngase en contacto con la oficina de sección john.muir.chapter@sierraclub.org o (608) 256 0565.

Ataques a la ciencia

El presupuesto estatal propuesto socava la importancia de la ciencia y propuso cortar a 66 posiciones en el DNR - 33 especialmente relacionados con la ciencia, la educación y la investigación. También hubo una propuesta para reducir la autoridad de la Junta de Recursos Naturales (NRB) y concentrar más poder en el Walker Administración- cuya ejecutivos superior del DNR tienen poco o nada de fondos de la ciencia. Afortunadamente, la autoridad de la NRB estaba protegido, pero muchos de los peores recortes en el DNR, incluyendo las posiciones científicas y centros educativos, se mantuvo.

A lo largo de este período de sesiones, había más debilitamiento de la gestión de los recursos naturales science-based. El DNR y La Agencia Protección Ambiental (EPA) son responsables de considerar contaminantes diferentes del aire y la creación de normas que los protegen. Un puñado de nuevas leyes y decisiones prohibieron por el DNR contra el desempeño de sus funciones por mandato de otra manera.

Es peligroso cortar el personal de ciencia en un momento en que los recursos naturales de Wisconsin, se enfrentan a amenazas sin precedentes de enormes proporciones del cambio climático y las propuestas tuberías de las arenas bituminosas a la proliferación de las minas de arena frac y caquexia crónica, y mucho más.

Ataques a control local

Wisconsin ocupa el sexto lugar para la mayoría de las ciudades y municipios del país. Eso es porque Wisconsin siempre ha reconocido la importancia de los gobiernos locales establecer un equilibrio entre los derechos de un dueño de la propiedad y los derechos de los otros dueños de propiedades en la comunidad.

Wisconsin tiene una utilización extensa y diversa de la tierra, de las zonas agrícolas a las áreas densamente arboladas zonas de muy urbanas, y todo lo demás. Nadie sabe mejor si un área o comunidad necesita reglas y protecciones adicionales que esos gobiernos locales. Las comunidades locales también pueden ser incubadoras para probar ideas nuevas que terminan por convertirse en programas a nivel estatal o nacional.

Con la Administración de Walker y DNR restando importancia a las amenazas a los recursos naturales, las comunidades locales han comenzado un paso adelante para

analizar los impactos de proyectos como arena frac mineras o las arenas bituminosas para asegurar su comunidad local está protegida. En lugar de aplaudir la diligencia de estos gobiernos locales, el legislador pasó la última sesión de la eliminación de su capacidad de protegerse a sí mismos.

En un viernes por la noche, en una enmienda furtive a los presupuestos del Estado, el Comité Conjunto de Finanzas incluye más de 100 artículos no políticos. Ninguno de ellos tenía impactos fiscales y no debería haber estado en el presupuesto. Un puñado eran especialmente atroz, incluyendo una que prohíbe condados de exigir un seguro para los operadores de ductos como retribución claro después de Dane County requiere que el seguro de la compra Enbridge para proteger el condado un derrame de arenas bituminosas.

A lo largo de la sesión de la tendencia de disminuir el control local en beneficio de las grandes corporaciones continuó, con las leyes propuestos para permitir que las ciudades se retiren de zonificación, que conduce a fugitivo desarrollo, la prohibición de la regulación local de bolsas de plástico e incluso un proyecto de ley que obliga a una comunidad para aceptar una proyecto si una entidad diferente (otro municipio, el estado, etc.) concedió al proyecto un permiso.

Peor aún, muchos de estos proyectos de ley se disfrazaron de promoción de los derechos de propiedad, pero que en realidad le quita los derechos de las comunidades de Wisconsin y sus ciudadanos para prosperar y hacer lo que quieran en su propiedad. Irónicamente, otra disposición en los cambios furtivos en el presupuesto produjo una expansión del dominio eminente que permitirá Enbridge, una empresa extranjera, para usar la autoridad de dominio eminente para tomar la tierra de alguien en Wisconsin para el beneficio propio de la empresa.

Los daños al derecho al agua limpia

Wisconsin tiene una historia de reconocer la importancia de los recursos naturales como el agua potable. Incluso la constitución del estado señala la importancia del agua, por lo que es un bien público sagrado. Desafortunadamente última sesión, había una multitud de ataques a este recurso importante.

la cantidad de agua de Wisconsin se ve amenazada



por el uso excesivo de las granjas industriales y otros usos industriales. Sólo un ejemplo sorprendente de esto es el Pequeño Río de Chorlito en el centro de Wisconsin, que está siendo devastado debido al retiro de fondos que el nivel freático, lo que resulta en secciones del río ser seco. La capacidad de beber agua limpia es algo que la gente ya no puede asumir que tienen. Hay una crisis de salud pública en el condado de Kewaunee, donde no es seguro para muchos residentes a beber su agua, y muchos se ven obligados a depender de agua embotellada. Con la historia de la valoración de este recurso de Wisconsin, estos son problemas que no podrían haberse esperado en Wisconsin, sin embargo, se ha convertido en la realidad.

Mientras que la Sierra Club, Sección de John Muir y otros pedían soluciones a estos problemas, proyectos de ley para limitar, reducir, ni siquiera derogar algunos de las protecciones más importantes de agua de Wisconsin fueron empujados hacia adelante. El presupuesto elimina el Consejo de Investigación de Estiércol y la financiación de sus estudios innovadores de gestión del estiércol, recortó los fondos para Departamentos de Conservación de Suelo Agua del condado y que trabajan con los agricultores para reducir la contaminación por escorrentía, y cortar reducciones de fondos para los planes de manejo de nutrientes. Estos recortes aumentan las amenazas de la contaminación del agua causada por las granjas industriales. Originalmente, los recortes en el condado departamentos de conservación eran mucho más grandes, pero el Comité Conjunto de Finanzas restauraron algunos de esos recortes.

Hubo propuestas notorios para permitir pozos de alta capacidad ilimitada a través de Wisconsin, para retroceder

las protecciones importantes de agua, para permitir el dragado de los Grandes Lagos, y para eximir a las explotaciones de normas sobre protección de los humedales. Afortunadamente, la peor de estas propuestas fueron llevados a cabo, y no había un punto brillante al principio de la sesión, cuando ambas cámaras apoyaron por unanimidad la prohibición de microperlas en productos de cuidado personal. En general, sin embargo, Wisconsin se quedó con protecciones disminuidos de agua limpia.

Reversiones a la economía de energía limpia de Wisconsin

En todo el Medio Oeste, el país, aun en el mundo, se está convirtiendo cada vez más claro que la economía de energía limpia está aquí. Un tercio de la electricidad en Iowa ahora se produce por la energía eólica. En 2014, la mitad de la infraestructura eléctrica instalada en los Estados Unidos fue eólica y solar. En la primera mitad de 2015, el 75 por ciento de la nueva era eléctrica instalada de energía limpia. Con esta energía limpia viene trabajos de energía limpia que apoyen a familias y no pueden ser exportados. En Wisconsin, donde no hay ninguna carbón, petróleo o gas natural, trabajos de energía limpia significa poner Wisconsin primero y no el envío de dinero a otros estados.

El presupuesto del Estado propuso eliminar la financiación para los grupos que intervienen en decisiones del Comisión de Servicio Público (PSC). Esta es la financiación que asegure grupos como el Citizens

Sesión Legislativa , continuando

Utility Board (un grupo que se centra en mantener las tarifas eléctricas razonables para los residentes) y los grupos ecologistas como Renovar Wisconsin puedan tener una voz cuando una utilidad propone la construcción de una nueva planta de carbón o el aumento de las tarifas eléctricas. Esto es muy importante para asegurar que todos los interesados tengan voz en el proceso y las decisiones se toman con toda la información. Afortunadamente, esta disposición se eliminó del presupuesto; Sin embargo, no hubo financiación añadido en este presupuesto de dos años para apoyar este trabajo.

Esta indiferencia para mantener las tasas de electricidad razonable para los consumidores continuó durante toda la sesión. La Legislatura de Wisconsin elimina 'moratoria' nuclear de 10 años - que no es una verdadera moratoria. En su lugar, simplemente se protege a los consumidores y las comunidades, exigiendo que una utilidad de asegurarse de que hay un lugar para los residuos radiactivos y que es económico para los contribuyentes antes de construir una nueva central nuclear.

Además, un proyecto de ley disfrazado como un pequeño ajuste al programa Focus on Energy de Wisconsin cambió la fórmula para Focus on Energy, lo que resulta en una disminución de \$ 7 millones para el programa. Por una vez, Wisconsin fue un líder en energía limpia - Focus on Energy fue innovadora, y Wisconsin fue uno de los primeros estados que requieren que una parte de la electricidad del estado proviene de la energía renovable. Desde 2010, este liderazgo ha sido atacado o retrocedido mientras que los estados vecinos están volando por delante.

Amenazas a la Democracia

Entre los muchos ataques desde el mencionado movimiento furtivo de presupuesto, que también incluía una propuesta impactante para socavar por completo la Ley de Registros Abiertos. Este fue un ataque fundamental a la transparencia democrática. Esta es la mis-



ma ley que permitió radio pública de Wisconsin para descubrir que Enbridge estaba detrás de los cambios en la ley de dominio eminente.

A lo largo de la sesión, las leyes y las normas que permiten a Wisconsin para ser conocido por elecciones transparentes desaparecieron - duplicando límites para las donaciones de campaña, lo que elimina la Junta de Contabilidad del Gobierno no partidista y se niega a hacer nada sobre el fraude electoral partidista que está eliminando la rendición de cuentas a través de Wisconsin.

Un democracia transparente y que funciona es importante para asegurar un aire limpio y agua para todos. Cuando los componentes son capaces de expresar sus opiniones, ver las acciones y votos de sus funcionarios elegidos están tomando, y saber que está apoyando financieramente un candidato, los ciudadanos están garantizados de una democracia que es de, por y para la gente, no a los contaminadores. No es una coincidencia que algunos de los colaboradores más bien conocidos para los candidatos son de la industria del carbón y el petróleo.

El revestimiento de plata: Reconociendo el desequilibrio en el presupuesto de transporte de Wisconsin



El capítulo ha estado trabajando con los socios de la coalición para exponer la falta de equilibrio dentro del presupuesto de transporte de Wisconsin. Wisconsin ha estado poniendo más y más dinero en las expansiones de autopistas innecesarias a expensas de infraestructura de las carreteras locales, sistemas de tránsito y montar en bicicleta y caminar. Esta coalición ha pedido la Legislatura del Estado para equilibrar mejor el presupuesto para satisfacer las necesidades de todas las personas y todas las comunidades.

Este problema fue reconocido durante el debate sobre el presupuesto estatal. De hecho, el desacuerdo acerca

de qué hacer con el presupuesto de transporte fue uno de los temas que hicieron que el proceso presupuestario arrastre hacia fuera tanto tiempo. El gobernador Walker propuso casi \$ 1 mil millones en fondos para carreteras, muchos de los cuales irían a las autopistas en expansión. Por desgracia, no había un gran movimiento para equilibrar los gastos de transporte. Los republicanos en el Senado, sin embargo, había reconocido el problema y el gasto se esfuerzan por mejores soluciones. El Comité Conjunto de Finanzas restringió la unión para el transporte, y pidió una auditoría del Programa Vial. El gobernador Walker vetó esta auditoría, pero el Comité Legislativo Conjunto de Auditoría aprobó por unanimidad la auditoría y ahora está avanzando. Los republicanos del Senado también defendió esta necesidad de obtener el gasto en línea y encontrar soluciones a largo plazo.

Fórmese parte del Comité Ejecutivo para el Sección de John Muir

¿Tiene habilidades de comunicación, elaboración de presupuestos, marketing, gestión del proyecto o recaudación de fondos? ¿Estás trabajando en una campaña en su comunidad para aumentar la energía renovable, ampliar el transporte público o limitar los establos de los animales confinados? ¿Le gusta llevar caminatas o paseos en kayak en los ríos? Su negocio, campaña o experiencias de liderazgo al aire libre pueden ayudar a mantener el Sierra Club en un estado sana y eficaz.

El Sierra Club es una organización democrática que elige a su liderazgo. Hay tres asientos del Comité Ejecutivo vacante que tiene que ser llenados en la elección de otoño de 2016. Cada asiento tiene un plazo de tres años desde enero 2017 hasta diciembre de 2020. El sección busca diversidad de habilidades geográficos, demográficos dentro de su Comité Ejecutivo. Se espera que los miembros del Comité Ejecutivo de participar en actividades, tareas y eventos en las zonas

que se indican a continuación contribuir a la bienestar del sección:

- La salud general y operativa del capítulo
- Afiliación
- La planificación estratégica y la toma de decisiones
- La salud fiscal y financiera, incluyendo la recaudación de fondos
- Campañas de Emisión o programa de excursions

La fecha de vencimiento para las aplicaciones completas es el 15 de agosto de 2016. Una descripción completa de expectativas de los miembros del Comité Ejecutivo está disponible, además de un formulario de solicitud corto. Por favor, pongase en contacto con Liz Wessel a lizard59sc@yahoo.com para aprender más sobre esta oportunidad de servir.

Muchas Gracias por ofrecer su tiempo, talento y recursos al sección local!

Carta del Presidente

Escrito por Jim Kerler, Presidente del Comité Ejecutivo, Sierra Club, Sección de John Muir



El verano es un gran tiempo para estar al aire libre, y para ser voluntario es una gran manera de estar al aire libre! El seguimiento de una corriente local de cada mes en el verano como parte del programa Agua Acción de Voluntarios de la DNR de Wisconsin nos gusta mucho a compañero Sierran Carl Glassford y yo. Pasé mi carrera ayudando a las empresas con sistemas de datos corporativos y de comunicaciones digitales - materia de la computadora. Mis fines de semana y las vacaciones siempre han sido reservados para actividades al aire libre aunque -caminatas, remar, camping, caza, pesca. Cosas naturales. Supervisión de la secuencia encaja a la perfección.

Mi conexión con los intereses al aire libre se profundizó hace años por un cartel en la pared de mi compañero de la universidad. Impreso por una empresa de productos forestales, se imaginó a un joven en el silvestre, y se planteó esta pregunta: "¿Para qué los cuarenta libertades sin un punto en blanco en el mapa?" Las palabras salieron de Aldo Leopold. Todo lo que sabía de él era que un dormitorio cerca en el campus lleva su nombre. (Las palabras son de su ensayo "Lagunas Verdes," contando su inspirador visita a la distancia Delta del Río Colorado en 1922, que más tarde se supo que existía sólo en su memoria.)

Con el tiempo me di cuenta de que la calidad de la naturaleza y el aire libre fue en declive en muchos lugares, de incesante crecimiento de la población, el desarrollo asociado y de los restos y desechos de la humanidad - nuestra contaminación.

Con el tiempo he leído acerca de las Lagunas Verdes en el libro de Leopold *A Sand County Almanac*. Entonces, conduciendo a un viaje en canoa en el campo de Minnesota y Ontario, cogí el libro de Sigurd Olson *The Singing Wilderness*. Estos dos libros transformaron mi relación con el mundo natural. Cerca a ese tiempo me uní a la Sierra Club y rápidamente todos mis intereses al aire libre se reunieron. En el Sierra Club nosotros "Exploramos, disfrutamos y protegemos", como se proclama en nuestra declaración de la misión.

Nuestro estado (y podría decirse que nuestro mundo) se encuentra ahora en una encrucijada. Estamos viviendo una vida fuera de equilibrio - "Koyaanisqatsi" es que los Hopis le llaman. (Echa a la película vistazo de 1982 impresionante visualmente y fonéticamente por este nombre si usted tiene la oportunidad.) ¿Se Wisconsin revivir su reputación nacional como un líder en la gestión de los recursos naturales y un medio ambiente saludable la vida humana, o vamos a continuar con nuestra actual carrera hacia el fondo, el abandono de la administración ambiental, impulsado en gran medida por los intereses comerciales de fuera del estado y de propaganda "empleos-contral-medio ambiente"?

La compromiso permanente Sierra Club John Muir del capítulo, afiliaciones del estado activo y afiliación nacional, nos convierte en una voz significativa en la discusión del futuro de Wisconsin, y esta discusión requiere que las voces de las personas que ocuparán ese futuro. Algunos de ustedes se convertirán en líderes de Wisconsin. El Sección de John Muir de nuestro estado busca activamente para involucrar a los jóvenes a crecer en los papeles de liderazgo. Si usted tiene gran parte de la vida por delante y es apasionado con el construcción de un futuro sano y sostenible, queremos conectarnos con usted! Llame a nuestra oficina del sección, explore las oportunidades para ser voluntario y considere cada vez más en un papel de liderazgo en el Sierra Club.

También buscamos activamente los líderes de diversas comunidades que están subrepresentados en nuestra membresía actual y en el diálogo público. Las comunidades de color, la comunidad LGBT, comunidades de bajos ingresos, y otros grupos minoritarios a menudo son presa de las entidades gubernamentales y la industria influenciados por el dinero y el poder; Por lo tanto, es hora de que todos trabajemos juntos por el clima y la justicia social.

Al mismo tiempo, Wisconsin tiene una enorme piscina de la generación del baby boom con experiencia que recientemente han salido de la mano de obra. Esto incluye profesionales de los recursos naturales, los educadores y los técnicos. Otros de una variedad de industrias privadas albergan una pasión para la recreación al aire libre, el mundo natural, las tecnologías renovables, el transporte eficiente o un centenar de otros "motores" de una economía sostenible. Si se ajustan a algún lugar dentro de este amplio espectro, que tiene la experiencia que necesita Sierra Club en nuestro liderazgo.

Si os he descrito (más o menos) en algún lugar por encima, por favor haga una contribución importante y gratificante para el futuro de Wisconsin al convertirse en un líder voluntario Sierra Club. Somos una voz significativa, pero esta voz seremos fortalecidos si se asume un papel de liderazgo! Te necesitamos, y nos encontraremos con un papel para usted a nivel local o estatal. Llame a nuestra oficina al (608) 256-0565, y vamos a empezar un diálogo!

Sierra Club - John Muir Chapter

754 Williamson Street, Madison, WI 53703
(608) 256 - 0565



SIERRA CLUB
JOHN MUIR CHAPTER